



**Kleine Anfrage**

**Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn (Freie Demokraten)**

**Baustellen an der BAB 5 II**

**Vorbemerkung:**

Mit Antwort von 23.09.2019 hat die Landesregierung auf die Kleine Anfrage des Fragestellers und des MdL Naas vom 13.8.2019 geantwortet. Auf die Frage Nummer 7 wurde keine Antwort gegeben.

**Ich frage die Landesregierung:**

1. Wie viele Verkehrsteilnehmer sind im Zuge von Kontrollmaßnahmen im Bereich der Baustellen zwischen dem Homburger und dem Gambacher Kreuz im Vorfeld und im Bereich der Baumaßnahmen mit einem Bußgeld belegt worden, und zwar in den Jahren 2014, 2015, 2016, 2017, 2018 und 2019, bitte in jeweils vier Jahresquartale aufgegliedert, belegt worden?
2. Wie viele mit einer Geldbuße?
3. Wie viele mit einem Fahrverbot?
4. Wie hoch waren die ausgesprochenen Sanktionen pro Jahr insgesamt?
5. Welche rechtlichen Gründe standen der Beantwortung der Frage 7 in der Ursprungsanfrage entgegen?

**Wiesbaden, den 20. Dezember 2019**

**Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn**